
CAMERA DI COMMERCIO INDUSTRIA ARTIGIANATO AGRICOLTURA DI LUCCA

DELIBERAZIONE CONSIGLIO CAMERALE N. 21 DEL 26/10/2013

OGGETTO:  AVVIO  DELLE  PROCEDURE  PER  IL  RINNOVO  DEL  CONSIGLIO 
CAMERALE - VERIFICA DELLA COMPOSIZIONE AI  FINI DELL'ATTRIBUZIONE DEI 
CONSIGLIERI  AI  SETTORI  ECONOMICI  DELLA  PROVINCIA  -  ART.  9  COMMA  2 
DELLO STATUTO CAMERALE. 

Vista la Legge n. 241 del 7.8.1990 e successive modifiche ed integrazioni;

Vista la Legge n. 580 del 29.12.1993 e successive modifiche ed integrazioni;

Visto lo Statuto ed il Regolamento di organizzazione dell'Ente vigenti che disciplinano, tra 
l'altro, le funzioni del Consiglio;

Il Presidente, verificata la presenza della maggioranza qualificata dei consiglieri richiesta 
per la trattazione dell'argomento, richiama la Delibera n. 18 adottata il 12 ottobre u.s. con 
cui il Consiglio ha rinviato la decisione sulla ripartizione dei seggi consiliari tra i diversi  
settori  economici  e  di  conseguenza  la  modifica  dell'articolo  9  comma 2  dello  statuto 
camerale, al fine di arrivare ad una visione unitaria il più possibile condivisa.

Il Presidente quindi dà la parola al Segretario Generale che presenta la ripartizione dei 
seggi che risulterebbe dall'applicazione dei dati ufficiali ed illustra  le possibili scelte che il  
Consiglio può adottare:

1) Per tutti i settori discostarsi dal risultato derivante dall'applicazione dei dati ufficiali di un 
valore pari a +/- 1 Consigliere.

2) Fissare una soglia minima di accesso e/o stabilire l'accorpamento tra loro per quanto 
concerne la rappresentanza spettante alle assicurazioni, al credito, ai servizi alle imprese, 
ai trasporti e spedizioni, al turismo ed agli altri settori.

3) Individuare settori di rilevante interesse per l’economia della circoscrizione provinciale 
tenendo  conto  in  particolare  del  grado  di  apertura  ai  mercati  internazionali,  delle 
integrazioni  intersettoriali,  delle  dinamiche  di  crescita  dei  singoli  settori  nonché  delle 
specificità economiche e delle tradizioni locali.

Riprende la parola il Presidente che ricorda che nella scorsa riunione di Consiglio era stata 
meglio dettagliata la proposta circa l'istituzione di un seggio a favore del settore cartario 
senza però indicare una proposta complessiva e l'eventuale settore al quale sottrarre un 
rappresentante per attuare la proposta avanzata; pertanto il Presidente chiede se ci sono 
interventi sulla questione iscritta all'ordine del giorno.

Prende la parola il consigliere Roberto Ippolito che fa presente la necessità di completare 
il percorso di consultazioni che sta avvenendo tra le categorie economiche e, pertanto, 
intende proporre al Consiglio una ulteriore pausa di riflessione.



Prende la parola il  consigliere Grazia Casanova che propone ai  colleghi  di  mettere in 
votazione una composizione del  nuovo Consiglio  che rispecchi  sostanzialmente quella 
attuale ritenendo che la  proposta possa comprendere al  suo interno anche le  istanze 
evidenziate  nei  precedenti  Consigli  dai  consiglieri  Romiti  ed  Armani.  Conclude 
evidenziando che tale risultato è ottenibile con aggiustamenti che rientrano nella facoltà 
del Consiglio precedentemente illustrate.

Prende  la  parola  il  consigliere  Vittorio  Armani  il  quale  apprezza  la  proposta  fatta  dal 
consigliere Casanova che condivide in quanto, pur non istituendo direttamente un posto al  
settore  cartario,  lascia  lo  spazio  per  poter  dare  allo  stesso  una  adeguata  presenza 
all'interno di quelli che verrebbero riservati all'Industria. Prosegue rilevando che, a seguito 
della  dichiarazione  del  consigliere  Ippolito  ritiene  anch'egli  più  opportuno  arrivare  a 
completare il percorso di piena condivisione della proposta da parte di tutte le componenti  
il Consiglio camerale e pertanto di appoggiare la richiesta di rinvio avanzata dallo stesso.

Prende la parola il consigliere Giuliano Cesaretti che, pur riconoscendo l'opportunità di un 
ampio confronto, ritiene che vi siano stati i tempi necessari per attuarlo ed esprime la sua  
preferenza per arrivare ad una espressione di voto da parte del Consiglio.

Il  Presidente  pone pertanto  in  votazione,  in  via  preliminare,  la  proposta  avanzata  dal 
consigliere Ippolito in merito al rinvio della decisione per l'attribuzione dei seggi ai diversi  
settori  economici  per la composizione del nuovo Consiglio Camerale ad una prossima 
riunione per consentire il completamento delle consultazioni in essere.

IL CONSIGLIO CAMERALE

- udito quanto riferito dal Presidente e dopo ampio dibattito riassunto nelle premesse;

- con 13 voti a favore e 12 astenuti;

DELIBERA

1.- di rinviare la decisione in merito alla ripartizione dei seggi tra i diversi settori economici 
della Provincia, con conseguente rinvio della modifica dell'articolo 9 comma 2 dello Statuto 
camerale, fissando la prossima riunione per sabato 16 novembre alle ore 10:00.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
Dr. Roberto Camisi Dr. Claudio Guerrieri
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